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平成 27年度第 2回新宮町地域づくり協議会議事概要 

1  会 議 名 平成 27年度第 2回新宮町地域づくり協議会 

2 日  時 平成 28年 2月 25日（木）午後 2時～3時 45分 

3 会  場 新宮公民館 2階視聴覚室 

4 出 席 者  

委 員 鈴木邦雄、髙橋厚徳、新木博久、石川敎子、大岡茂樹、小笠ます子、 

大西綾夫、出水武美、長尾昇、三鍋一俊、三鍋公一郎、脇斗志也 

   理事者 篠原市長、農林水産課長、農業振興課長、観光交流課長、給水整備課長、 

安全・危機管理課長、教育総務課長、保健推進課長、経営企画課長、 

総務課長、建設課 2名、農林水産課 1名、観光交流課 1名、給水整備課 1名、 

安全・危機管理課 1名、教育総務課 1名、保健推進課 1名、生活福祉課 1名、 

経営企画課 1名 

事務局（2名） 

5 傍 聴 者  報道関係１名 

協 議 事 項 等 

1 会議次第 

(1) 開会 

(2) 委員長あいさつ 

(3) 市長あいさつ   

(4)議事 

① 平成 27年度事業実績について 

② 平成 28年度予定事業について 

  ③ 過疎地域自立促進計画（案）について 

  ④その他  

(5) 閉会 

 

2 会議概要 

(1) 開会 

(2) 委員長あいさつ 

(3) 市長あいさつ   

(4) 議事 

  ①平成 27年度事業実績について 

 ＜各担当課より説明＞ 

＜主な意見＞ 

   委 員：鳥獣対策について、今後どう進めていくのか。 

   理事者：市としては、鳥獣の捕獲、柵等を使った防御、被害の出にくい環境づくりの3 

点について進めている。特に捕獲については、今年度新宮では31頭、市全体で 

は2月時点で319頭の実績があり、捕獲実績は年々上がってきているため、今後 

も継続していきたい。 

  ②平成 28年度予定事業について 

  ＜各担当課より説明＞ 

   委員より道路改良事業の実施場所についての質問があり、理事者より回答した。 

③過疎地域自立促進計画（案）について 

＜担当課より説明＞ 

  ＜主な意見＞ 

委 員：地域おこし協力隊について何か具体的には考えはあるのか。 
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理事者：現段階では具体的なことはお示しできないが、移住定住促進の一環として、来 

年度より準備を進め、早ければ平成 29年度から、2名程度の地域おこし協力隊 

の雇用を検討している。 

  委 員：住民への周知方法についてはどのように考えているか。 

  理事者：市報等でお知らせを行っていきたい。 

④その他 

 ・上山地域の史跡に関する調査研究への要望や、診療所の高齢者福祉等での利活用 

に関する要望、除雪作業従事業者への適切な指導などの要望があった。 

・新宮町民でできることがあれば、委員長を通して協力依頼してほしいとの申し出 

 があった。 

 (5) 閉会 

 


